



SECMCA DATOS
MACROECONÓMICOS Y FINANCIEROS

DEUDA PÚBLICA

DEUDA PÚBLICA EXTERNA POR DEUDOR

CONTACTO

Contacto Email informacion@secmca.org

Fecha de actualización de los metadatos Febrero 2020

CARACTERÍSTICAS DE LOS DATOS

Descripción La deuda pública externa se refiere a la obligación contraída por el sector público con agentes económicos radicados en el extranjero y que normalmente se estipula en términos de algún medio de pago o activo. Se presenta el detalle de la deuda externa según el deudor.

Alcance Cobertura y desagregaciones Por país

Características Se divulga el siguiente detalle:
Deuda Externa
Sector Público No Financiero (SPNF)

	a) Gobierno Central b) Resto del Sector Público No Financiero Sector Público Financiero a) Banco Central (BC) b) Resto del Sector Público Financiero
Unidad de medida	Millones de US dólares.
Periodicidad	Mensual
Oportunidad	De uno a dos meses luego de terminado el mes.
Revisión	El dato publicado está sujeto a revisiones de dos a tres años.
Fuente primaria de información	Banco Central de Costa Rica Banco Central de Reserva de El Salvador Banco de Guatemala Banco Central de Honduras Banco Central de Nicaragua Banco Central de la República Dominicana Ministerio de Economía y Finanzas de Panamá
Acceso a los datos	Series estadísticas pueden ser descargadas desde la página web de la SECMCA en formatos CSV, XLS desde la plataforma de datos. La información es divulgada para todos los usuarios al mismo tiempo.
Notas por país	Honduras excluye organismos financieros públicos diferentes al Banco Central. En República Dominicana se dispone de datos trimestrales para el periodo diciembre de 2005 al 2010. A partir del 2011 se dispone de cifras mensuales. En Panamá del año 2000 al 2008, se registra la “Deuda de las Descentralizadas”, que incluyen las instituciones descentralizadas, Empresas públicas financieras y no financieras. A partir de enero de 2009, se logran separar, considerando el Banco Nacional como Banco Central.

COMPARACIÓN ENTRE PAÍSES Y CÁLCULO REGIONAL

Comparabilidad regional	Debido a cambios metodológicos a lo largo del tiempo y a la disponibilidad de información no se puede certificar la total comparabilidad de las series publicadas.
Cálculo regional	No existe cálculo regional para el indicador.
Fuente datos regionales	No corresponde.